

Liebe Schüler der Klasse 5a, 5b, 5c,

ich hoffe ihr und auch alle in eurer Familie haben die Osterferien bei bester Gesundheit verbracht. Es war uns wenigstens das Wetter wohl gesonnen, auch wenn Ostern sonst nicht so war wie gewohnt.

Leider müssen wir uns noch eine Weile auf diesem Wege mit den Inhalten des Unterrichtes auseinandersetzen. Ich habe deshalb für die ersten drei Tage der nächsten Wochen ein doch recht überschaubares Thema ausgewählt. Es bringt uns noch einmal mit den Malfolgen zusammen und wird uns dann bei der Bruchrechnung, die im nächsten Schuljahr auf uns wartet, von großem Nutzen sein. Es geht um Teiler und Vielfache.

Am Donnerstag erhaltet ihr dann ein Arbeitsblatt zu den Inhalten der ersten drei Wochen, damit wir das Wissen noch einmal festigen. Freitag wird einfach der Rest aufgearbeitet. Falls bei der Bearbeitung Fragen auftreten, dann notiert euch diese, damit wir sie später gemeinsam klären können.

Ich wünsche euch viel Erfolg bis zum nächsten Mal und bleibt alle gesund,
eure Frau Prokof